

## Otro auto cayó al canal Pavez en Vélez Sarsfield y Mendoza



Nuevamente un automóvil terminó dentro del canal Pavez, a la altura de Vélez Sarsfield y Provincia de Mendoza.

En esta oportunidad, el conductor de un Volkswagen Gol –quien transitaba por Vélez Sarsfield– colisionó con la dársena de desvío en la intersección de esa calle con Provincia de Mendoza. Como consecuencia de la distracción, el vehículo se descontroló y terminó en el interior del cauce.

Junto al conductor viajaba una joven y ambos, al caer al canal, sufrieron algunos golpes pero no fueron de consideración. El auto quedó encajado antes de llegar al puente de avenida Alberdi.

La Policía llegó al lugar a instancias de lo que observó personal del centro de monitoreo de cámaras. Agentes de la fuerza se encargaron de contener a los jóvenes, quienes estaban bajo estado de shock por lo ocurrido.